

la lettre



monsoise

Janv/Fév/Mars 2022



Projets 2022

Travaux de mise en discrétion des lignes moyenne tension

Le quartier du Mas des Maçons retrouve son calme après des semaines de travaux pour la mise en discrétion des lignes de moyenne tension. C'est avec un plaisir non dissimulé que les riverains de ce quartier ont pu reprendre une vie normale, après une période, il faut bien le dire, difficile avec le bruit, la poussière et la coupure de la route. Bientôt grâce à ces travaux, les pylônes et les fils disgracieux disparaîtront sous terre.

Modification simplifiée n° 1 du Plan Local d'Urbanisme

Par arrêté municipal, la commune a décidé de lancer une procédure de modification simplifiée du Plan Local d'Urbanisme qui a été approuvé en mars 2021. Cette première action consiste uniquement à apporter des changements mineurs dans

le règlement écrit concernant en particulier les clôtures et l'implantation des constructions et des annexes par rapport aux limites séparatives, aux voies et emprises publiques et sur une même propriété. Aucune modification n'est apportée au règlement graphique (zonage). Après envoi pour avis aux Personnes Publiques Associées (DDTM, Conseil Départemental, etc.), le dossier sera mis à disposition du public pendant une durée d'un mois en mairie. Tout administré pourra venir consulter le dossier et faire part de ses remarques. Cette première modification du PLU, éventuellement corrigée pour prendre en compte les avis, sera approuvée par délibération du Conseil Municipal. Elle sera exécutoire dès les mesures de publicité exécutées.

PLU

Plan Local
d'Urbanisme

Une révision
simplifiée en
cours



Scannez-moi !

Rendez-vous sur :
www.mairiedemons.fr

mairiedemons.fr



Une journée un peu spéciale

L'étoile de Bessèges de passage à Mons



Judi 3 février 2022 vers 15h30, la 52ème étape de l'Étoile de Bessèges a traversé la commune de Mons en empruntant la RD131. Le départ de cette étape débutait à Saint-Christol-les-Alès avec une arrivée sur la commune de Rousson. Le soleil était au rendez-vous et les amateurs de cyclisme ont pu apprécier cette belle traversée dans notre village. Bryan Coquard a remporté au sprint cette deuxième étape de l'Étoile de Bessèges : son premier succès avec Cofidis.

Francombat

Cours de défense féminine



Le club de Francombat toujours en mouvement, informe la reprise des cours de défenses féminines. Ils se dérouleront de 10h00 à 11h30, au Club, situé au 58 route d'Alès - 30340 MONS les jours suivants :

- samedi 12 mars 2022
- samedi 9 avril 2022
- samedi 14 mai 2022

Ces cours sont ouverts à toute personne intéressée et entièrement gratuits. Le pot de l'amitié sera offert par le Club à la fin de chaque cours.

Pour plus de renseignements vous pouvez contacter Jean-Louis REYNAUD au **06 03 01 18 40** ou Yann ROUX au **07 67 64 64 89**.

Compétences d'Alès Agglomération

Ce qui va changer

Notre commune a récupéré l'intégralité des compétences scolaires auprès d'Alès Agglomération : consommations électriques et eau potable, assurances, contrôles périodiques, gestion des réservations pour la cantine et pour la garderie. Ces frais de fonctionnement supplémentaires seront compensés par l'adaptation de l'attribution de compensation annuelle.

Le ramassage des encombrants sera désormais réalisé par les services techniques de notre commune une fois par mois sur rendez-vous, le premier lundi de chaque mois. Le ramassage débutera le **lundi 2 mai 2022**.

Ils nous ont quittés

Marie-Louise PASCAL nous a quittés le 04 janvier 2022 à l'âge de 100 ans. Louis JOB, ancien conseiller municipal s'est éteint le 14 janvier 2022.



GUSTO PIZZA Pizzas à emporter

Un nouveau pizzaiolo s'est implanté aux abords de la CD6, route d'Alès. Ouvert les lundis et mardis de 18h30 à 21h00.

Tél : **06 95 79 15 74**



Recrutement d'un nouvel agent en Mairie

Manon RECLUS vous accueille désormais en mairie et par téléphone. Nous lui souhaitons la bienvenue au sein de notre équipe.



Le groupe scolaire

Un programme varié

Collecte de lunettes et objets d'écriture usagés

Une action est menée sur le thème de la santé environnementale et de la solidarité : le groupe scolaire du Valat de Sicard et la mairie collectent les lunettes de vue et de soleil en bon état ainsi que des instruments d'écriture usagés. Les boîtes de collecte sont situées dans le hall d'entrée de l'école ainsi qu'à l'accueil de la mairie. Faites un geste pour l'environnement et la solidarité !

Intervention des gendarmes

Prochainement une intervention des gendarmes aura lieu au Groupe Scolaire dans la classe de CM1 sur les thèmes de l'addiction aux écrans et les dangers d'internet pour la classe de CM2. Ils reviendront ultérieurement dans le cadre du harcèlement.

Du lundi 7 au vendredi 11 février 2022 : festival du livre

Cette semaine était réservée à la lecture. Chaque élève pouvait se retrouver dans la salle de motricité aménagée pour cet événement afin d'y consulter des ouvrages sur divers thèmes. Les parents pouvaient acheter les livres pour offrir à leurs bambins.

Jeudi 24 mars 2022 : la Grande Lessive

Cette journée fut marquée par l'originalité et la création de l'ombre portée, thème de cette Grande Lessive 2022. En partenariat avec le Groupe Scolaire, l'association Arts à Mons et les élèves de l'établissement scolaire ont affiché leurs oeuvres.



CCAS

Cadeaux de naissance

Le CCAS a le plaisir d'offrir un drap de bain à toutes les naissances d'une petite monsoise ou d'un petit monsois avec la participation de l'Association Ouvrages et Création. Nous félicitons les parents pour cet heureux événement.



Ukraine

Solidarité

SOUTIEN À
L'UKRAINE

Les monsoises et monsois qui souhaitent accueillir des réfugiés ukrainiens sont invités à se rapprocher de la mairie, afin de recenser les lieux d'accueil possible ainsi que l'aide et de l'accompagnement qu'il sera nécessaire de mettre en place en lien avec la mairie, la Croix Rouge et autres services.

Dons :

Les besoins pour les réfugiés sont aujourd'hui financiers afin d'aider les associations à fournir au plus près les matériels de soins et de première nécessité. De nombreuses associations ont besoin de vos dons privilégiez les associations que vous connaissez, celles qui sont reconnues ou encore celles soutenues par des collectivités ou CCAS.

Elections

Législatives

Les élections législatives auront lieu les dimanches **12 et 19 juin 2022**. Les horaires d'ouverture et fermeture des bureaux vous seront communiqués ultérieurement.

Rappel : le bureau de vote sera installé au foyer communal.

Protection des plants de la commune

Acquisition d'une serre

Ce nouvel équipement de 32 m², situé à l'entrepôt municipal, permettra dans un premier temps d'entreposer les 220 espèces florales attribuées par le Conseil Départemental du Gard. Celles-ci sont en cours de plantation. Dans un second temps cette serre servira à préparer des plantations printanières par les services techniques afin d'embellir notre commune.



AVRIL

Vendredi 15 avril

Concert de printemps

Toujours en association avec la chorale «Moi je veux chanter de Bessèges », Pascale MARTIN a déjà inscrit sur l'agenda plusieurs concerts dont celui du vendredi 15 avril en soirée à Mons à la salle polyvalente du Valat de Sicard, en remplacement du traditionnel Concert de l'Epiphanie.

«Opération brioches»

L'Association des Parents d'Elèves organise la vente de brioches devant l'école à 11h30 et 16h30.

MAI

Dimanche 8 mai

Commémoration

Rendez-vous à 11h00 devant le monument aux morts.

JUIN

Samedi 18 juin

Fête de la musique

La traditionnelle fête de la musique organisée par l'Association ANIMEMONS aura lieu à partir de 19h00 sur la place de la Mairie. Divers groupes et chanteurs amateurs viendront enchanter les mélomanes. Buvettes et restauration sur place.

Vendredi 24 juin

Kermesse des écoles

Organisée par l'APE et le groupe scolaire du Valat de Sicard. A 13h30 jeux pour les enfants (soit à l'école soit au stade) suivi du spectacle des enfants à 19h00. A 20h00 tirage de la tombola et à 20h30 buvette et repas.

Mercredi 13 juillet

Fête du 14 juillet

La traditionnelle fête du 14 juillet sera organisée sur la place de la Mairie le mercredi 13 juillet avec repas et orchestre.



Directeur de la publication : Gérard Banquet

Village de Mons - 2 place de la Mairie
30340 MONS
04 66 83 10 74 - www.mairiedemons.fr

Conception - réalisation : Mairie de Mons - 30340 MONS
Imprimé sur papier recyclé

Evènements passés

Le salon du mariage

Le salon du mariage organisé par les associations Animemons et Models a eu lieu le **samedi 29 et le dimanche 30 janvier 2022** pour la première fois à Mons à la salle polyvalente du Valat de Sicard. Une centaine de personnes est venue voir les différents exposants spécialistes du mariage et des cérémonies. Quatre défilés par jour ont réjoui les visiteurs.



Chorale Harmony et Variation

Pour les choristes de Harmony et Variation, l'année 2021 s'est bien terminée, avec trois concerts couronnés de succès en fin novembre et début décembre à St Florent sur Auzonnet, St Hilaire de Brethmas et à l'église St Joseph d'Alès. La crise sanitaire se montrant à nouveau menaçante, la chorale a donc respecté une pause jusqu'à la mi-janvier.

Carnaval de l'APE

Dimanche 3 avril 2022 a eu lieu le traditionnel carnaval de l'APE. A 15h00 les enfants ont pu retrouver les stands de jeu avec la vente de confettis. Buvette, vente de crêpes et gâteaux ont pu satisfaire les plus gourmands. A 16h00 défilé dans les rues du village avec en fin d'après-midi le procès de Monsieur Carnaval.

Nuitée du Francombat

Samedi 26 mars 2022 a eu lieu à la salle polyvalente, la soirée dansante du francombat avec le chanteur Daniel ROL. Cette soirée, comme toutes les précédentes, a connu un franc succès. Tout était au rendez-vous : la joie de se retrouver, la bonne humeur et un succulent couscous servi par les jumelles du restaurant le 242 de Méjannes les Alès. Jean-Louis et son équipe remercient tous les participants.

Exposition de l'Association LOCO CLUB

Samedi 19 et dimanche 20 mars 2022 a eu lieu à la salle polyvalente du Valat de Sicard, l'exposition de l'Association le LOCO CLUB. Les passionnés de trains et locomotives miniatures ont pu apprécier le travail minutieux des membres de l'association ayant reproduit à l'échelle HO, N et Z les gares d'Alès et Mons.

Pièce de théâtre

Samedi 2 avril 2022 à 20h30 la compagnie Les Inattendus a présenté sa dernière création intitulée « Mon royaume pour un cheveu » écrite et mise en scène par Magalie DESPEYROUX, à la salle polyvalente du Valat de Sicard.

C'est avec un réel plaisir que Mons a renoué avec cette troupe théâtrale qui s'est déjà produite à plusieurs reprises dans notre village. Les spectateurs ont été enchantés par cette nouvelle pièce interprétée avec brio.